

ESTEVE y MEDTRONIC colaboran para atender las necesidades de los pacientes que sufren dolor oncológico

23 de noviembre de 2022 – ESTEVE y MEDTRONIC han puesto en marcha una iniciativa para mejorar la vida de los pacientes oncológicos europeos con dolor resistente al tratamiento. Aunque la mayoría de personas afectadas por cáncer responden bien a la farmacoterapia con analgésicos convencionales, entre el 22 y el 26 % de ellos no obtienen una analgesia adecuada o experimentan reacciones adversas insufribles con los fármacos sistémicos. (1)

Nuestra prioridad son los pacientes oncológicos que sufren dolor grave resistente al tratamiento

El dolor que no responde al tratamiento resulta desolador para todos los pacientes, pero en especial para aquellos que padecen cáncer. El objetivo de estas empresas globales del sector de la salud, y también su responsabilidad, es aliviar el dolor y así mejorar la vida tanto de los pacientes como de sus familias y cuidadores. Para ello es esencial potenciar la colaboración interdisciplinaria entre los servicios oncológicos y las unidades especializadas en el dolor con el fin de atajar mejor el dolor.

La situación de los pacientes con cáncer es compleja. La práctica real a menudo indica que la mayoría de quienes sufren dolor oncológico son derivados demasiado tarde a los especialistas en dolor o a cuidados paliativos (2). El tiempo es un factor crucial para conseguir que puedan beneficiarse de tratamientos reconocidos con resultados demostrados en la analgesia del dolor oncológico (3).

El objetivo de la nueva colaboración entre Medtronic y ESTEVE es sensibilizar sobre el dolor oncológico, así como lograr que se recurra a tiempo a la administración de fármacos por vía intratecal (IT) en los pacientes que sufren dolor complejo y resistente inducido por el cáncer o el tratamiento contra el cáncer. Las dos empresas trabajan codo con codo con expertos europeos para cambiar el paradigma del dolor oncológico y alcanzar un consenso a la hora de hacerle frente.

«Este acuerdo demuestra que seguimos trabajando en nuestro objetivo de mejorar la vida de los pacientes y, en este caso concreto, de mejorar la calidad de vida de los pacientes oncológicos. Estamos orgullosos de esta alianza con Medtronic, ya que trabajar en colaboración con empresas líderes nos ayuda a aprovechar sinergias y a satisfacer necesidades médicas no cubiertas», asegura Jordi Muntañola, Chief Commercial Officer de ESTEVE.

«Los cánceres son enfermedades complejas y suponen un desafío que requiere un enfoque multidisciplinario y de colaboración. En ESTEVE hemos encontrado un socio de confianza y comprometido para cambiar el paradigma y expandir el tratamiento IT del dolor oncológico. Trabajaremos en estrecha colaboración para desarrollar nuevo personal que cambie la manera en que

se trata el dolor asociado al cáncer e inspire esperanza», destaca Bart Stulens, director general, Neuromodulación en Europa occidental, de Medtronic.

Sobre ESTEVE

«Mejorar la vida de las personas». Ese es nuestro propósito desde la creación de la empresa en 1929. Somos una empresa farmacéutica global con sede en Barcelona que cuenta con más de 1.500 empleados en las filiales de España, Alemania, Francia, Reino Unido y Portugal y con instalaciones industriales de tecnología punta en México y China que suministran nuestros tratamientos por todo el mundo.

Innovamos e invertimos en el desarrollo de nuevos tratamientos para los pacientes y colaboramos estrechamente con numerosas y destacadas empresas para avanzar juntos en el ámbito de la salud. Nos volcamos en atender las necesidades médicas de nuestros pacientes con pasión y dedicación.

Nuestro amplio catálogo de tratamientos se centra en enfermedades del campo de la neurociencia, el dolor, la oncología y la oftalmología, aunque también en medicamentos sin receta (OTC) y otras áreas terapéuticas.

Estamos orgullosos de nuestros valores, que se reflejan en todo lo que hacemos. Nuestro deber es garantizar la sostenibilidad, la transparencia y la responsabilidad en todas nuestras actividades comerciales.

Nuestro compromiso como empresa del sector sanitario es avanzar en salud con la mirada puesta en las personas, pero también en el cuidado del planeta.

www.esteve.com

Sobre Medtronic

Pensamiento osado. Acciones audaces. Somos Medtronic. Medtronic plc, con sede en Dublín, Irlanda, es una empresa líder mundial en el campo de la tecnología sanitaria y aborda con audacia los problemas de salud más complejos a los que se enfrenta la humanidad buscando y encontrando soluciones. Unido en torno a nuestra misión (aliviar el dolor, recuperar la salud, alargar la vida), nuestro equipo global de más de 90.000 personas trabaja con pasión en más de 150 países. Nuestras tecnologías y tratamientos se dirigen a 70 afecciones e incluyen dispositivos cardíacos, robots quirúrgicos, bombas de insulina, herramientas quirúrgicas, sistemas de monitorización de pacientes, etc. Impulsados por un conocimiento diverso, una curiosidad insaciable y el deseo de ayudar a todos aquellos que lo necesitan, desarrollamos tecnologías innovadoras que transforman la vida de dos personas cada segundo, cada hora, cada día. Lo damos todo para hacer realidad la asistencia basada en el conocimiento, en poner primero a las personas y en conseguir los mejores resultados posibles para el mundo en que vivimos. En todo lo que hacemos, ideamos lo extraordinario.

Bibliografía:

- (1) Corli et al. Are strong opioids equally effective and safe in the treatment of chronic cancer pain? A multicentre randomized phase IV 'real life' trial on the variability of response to opioids. *Annals of Oncology* 27: 1107–1115, 2016
- (2) Breivik H. et al. Cancer-related pain: a pan-European survey of prevalence, treatment, and patient attitudes. *Annals of Oncology* 2009;20(8): 1420-33.
- (3) Perruchoud C., Dupoirion D., Papi B., Calabrese A., Brogan S.E. 2021. Management of cancer-related pain with intrathecal drug delivery: a systematic review and meta-analysis of clinical studies. *Neuromodulation* 2021; 1-11.